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Sorocaba, 22 de março de 2025

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  0557/2025,  de  autoria  do  nobre  vereador

Rafael Domingos Militão e aprovado por esse Legislativo, no qual requer informações sobre a

viabilidade e o andamento dos estudos para a ligação entre as ruas Bernardo Lichtenfels Júnior e

Armando Quibão, na Vila Fiori, informamos a Vossa Excelência que, conforme esclarecimentos

da Secretaria de Mobilidade, a interligação de vias é um conceito fundamental em Engenharia de

Tráfego e Planejamento Urbano.  Ela se refere a  conexão entre diferentes vias,  permitindo a

circulação de veículos e pedestres facilitando os deslocamentos. 

A SEMOB pontua que,  entende como positiva as propostas de interligação,

pois atingem objetivos fundamentais melhorando a mobilidade, reduzindo a lentidão no trânsito,

aumentando a segurança viária e promovendo o desenvolvimento urbana. 

Por fim, a pasta sinaliza que técnicos do Setor de Engenharia de Tráfego

analisarão a proposta e promovendo, se viável, projeto funcional para a referida interligação. 

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração.

              Atenciosamente,

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR LUIS SANTOS PEREIRA FILHO
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA – SP

Gabinete do Prefeito
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